

De jeunes Norvégiens à la découverte de la région avec le Rotary

Ils ont une trentaine et découvrent le Nord de la France depuis une semaine maintenant. Ellen, Maria, Rune et Even sont Norvégiens. « Chaperonnés » par Rolf, 57 ans, ils profitent d'un échange destiné aux jeunes professionnels. Il est organisé par le district 1520 du Rotary qui rassemble des clubs du Nord, du Pas-de-Calais et de la Somme.

Au fil de ce périple d'un mois, le groupe a un programme chargé. De club rotarien en club rotarien, ils sillonneront la région et feront aussi un crochet par Paris, un incontournable. Mercredi, ils étaient accueillis par le club de Bruay. Un repas était donné en leur honneur. La langue de Shakespeare était bien sûr au menu, histoire que tous se comprennent.

Vikings et ports typiques

L'équipe norvégienne a présenté la région dont chacun est originaire. Port charmant aux maisons typiques en bois, paysages enneigés et vikings, les images dépayssantes se sont succédé sur grand écran.

En contrepartie de cette présentation, les clubs accueillants ne ménagent pas leur peine. Ils organisent des visites pour le groupe en fonction du profil de chacun et



À chaque halte, l'équipe bénéficie d'un chaleureux accueil des membres des clubs locaux. celui de Bruay n'a pas dérogé à la règle.

tante sociale et un responsable d'une école infirmière.

Les hobbies sont aussi pris en compte pour que le séjour soit des plus riches. Et, bien sûr, le patrimoine et les spécialités régionales ne leur sont pas épargnés. « On n'a pas le temps de s'ennuier, confie Ellen. Et l'accueil est extra. » Even, lui, a déjà pu serrer la main de plusieurs homologues pompiers. « C'est intéressant de comparer le mode de fonctionnement des casernes. D'ailleurs, chez nous comme chez vous, il y a des volontaires et des professionnels. »

vice qu'est le Rotary. En effet, le principe de cet échange est que, si ce n'est le team leader, les membres, âgés de 25 à 40 ans, ne sont pas rotariens, en revanche, ils doivent être motivés et prêts à partir un mois à l'étranger.

La Fondation au rayonnement international offre, par le biais de ce programme, une belle opportunité de nouer des contacts à l'étranger, de découvrir d'autres méthodes de travail et une culture nouvelle.

Un groupe de Français issu de la région partira à la découverte